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〇育休明けでボーナスがカットされるので、この数字では暮らしていけない。 

少ないと思います。でも去年より上がりましたよね。 

〇到底納得できないですね（怒）2万円プラスに騙されないです！ 

〇物価高、電気代も倍になって家計は苦しいのに還元されないのは頭にくる。

20,000 円プラスと言われても消費してしまい全く残りません。今回の回答はショ

ックです。 

〇正直こんなに低いとは思わなかったです。仕事頑張っても上がらないんですね。 

〇最低 2.5ヶ月は出ると思いました。そこにすら届かないのがショックでした。 

〇東日本ユニオンの要求を見て期待していたんですが残念ですね。この会社終わり

ましたね。儲かっていた時代に出し渋っていて、ようやく黒字になってもこの回

答ではやっていられないですね。 

〇これだけやってきて黒字になったのに、夏より 0.1 ヶ月しか増えてないのはいか

がなものかと思います。 

〇出て良かったというのは率直な感想ですが、物価高のフォロー分を考えてくれる

と思っていました。ニュースで見ましたが、一時金で全社員に 15 万円の支給を

した企業もあると知りました。ボーナスに加算されると期待していましたが… 

〇2.7 ヶ月くらいは出ると考えていました。会社に言っても変わらないというイメ

ージが自分も含めて付きすぎてしまっていると思います。 

〇今回の回答はあまりに期待外れ。私が考えていた部分よりだいぶ下でした。物価

上昇分だとか改革分で 0.4 と 2 万円では黒字のために頑張った社員を馬鹿にして

います。若手は退職ドミノにならないか心配です。 

〇予想していたより少ない。プラス 2 万円なんてふざけている。5 万、10 万円なら

まだわかりますが。 

〇ひどすぎますね。貰えるだけましとは思わないですね。 

〇夏のボーナスかと思いました。離職者増えますね。 

〇業績は上がってきていたので、ボーナスも上がると思ってました。 

 

 

冬のボーナス回答（２.４ヶ月＋２万円）に対する 

労働組合に加入していないＪＲ東日本社員の声！ 


